
水污染的演讲ted(大全5篇)

在日常学习、工作或生活中，大家总少不了接触作文或者范
文吧，通过文章可以把我们那些零零散散的思想，聚集在一
块。大家想知道怎么样才能写一篇比较优质的范文吗？下面
是小编帮大家整理的优质范文，仅供参考，大家一起来看看
吧。

水污染的演讲ted篇一

同学们、老师们：

大家早上好!

今天我国旗下讲话的题目是《保护大气、改善环境》。

每年的3月23日是"世界气象日"，气象与人们的生活密不可分，
从最简单的衣食住行，到各行各业的发展壮大，再到经济社
会的进步提升，它影响着我们的方方面面。人们生存在大气
之中，就像鱼儿离不开水，我们与气象休戚与共。

但是，随着世界工业化的推进，它在提供便利的同时，也给
我们带来了大量的废气排放，从而导致气候恶化：南极冰川
开始融化、沙尘暴猛烈、雾霾问题严重、极端气候频现……
人类的生存环境受到威胁!

大气孕育生命，我们应该如同保护生命一样、去保护大气!我
们应该尽自己的一份力量，宣传绿色生活方式、倡导低碳生
活、节约资源能源。我们要开动脑筋，降低地球能量的消耗，
从而降低二氧化碳的排放量。我们要做到节电、节油、节气、
节水，植树造林，废物利用。我们要少用一次性产品，用可
重复使用的产品代之。



"不积跬步，无以至千里;不积小流，无以成江海。"需要我们
做的还有很多，只要我们树立环保意识，严格要求自己，从
现在做起，从身边的小事做起，让青山常在、碧水常流。这
样，我们才能在绿色的世界里健康成长!

水污染的演讲ted篇二

近年来,随着地区经济的迅猛发展,环境污染问题也越来越严
重,防止环境污染,保护环境,维持生态平衡,已成为社会发展
的一项重要举措,本站小编为大家整理了关于环境污染演讲
稿3篇，欢迎大家阅读。

我看到成群的鸟儿在森林上空盘旋，但是，今天那一棵棵高
耸入云的大树——鸟儿的乐园，只剩下一排排低矮的树墩。
我仿佛听到小溪里的鱼儿在哭泣，人们把污水排放到小溪，
鱼儿纷纷死去。仰望天空，一根根高大的烟筒冒出滚滚浓烟。

俯视大地，小草已经枯黄，地上到处是垃圾。

天空不再蔚蓝，草儿不再嫩绿，花儿不再娇艳，溪水不再清
澈见底。

我们要保护地球，保护地球上的生态环境，相信不久的将来，
地球会恢复往日的神采!

在这喧嚣的城市当中，霓虹灯取代了参天大树。记忆中的绿
地现在已盖满了高楼大厦，我再也不能亲眼目睹往日清新的
惬意，身边只有那污浊的空气。

我是地球上唯一一只幸存的伞鸟，原本生活在茂密的林中。
我记忆中的家园是如此的美好。丛林中的树木仿佛受到了春
的召集，鹅黄的嫩芽从纤细的枝条中，迸发出新的感激。明
媚的阳光洒在河面上，给解冻的江河披上了一层柔纱。“风



乍起，吹皱一池春水。”河面的垂柳，伴着清风飞舞。我情
不自禁的卖弄起歌喉。在这梦幻的世界里，我惬意的欢唱着。

当旭日从东方冉冉升起，照亮天空和大地，空气中弥漫着花
草的清香。秋空在山野拉开金碧辉煌的大幕，又有飘逸的白
云，对对船帆，航行在一望无际蔚蓝的天海，如漫过草原的
羊群，写出秋天的丰硕。

这一切是多么的美好，可惜只是回忆。眼前一片灰暗，空气
中充斥着工厂废气的味道，小溪中流淌着黑色的废液。就连
清晨升起的太阳也躲进了浓浓的“乌云”中，这时我多想飞
翔;多想冲破这城市中高楼林立的陷阱，多想回到曾经美好的
家园。

人类，请睁大你们贪婪的双眼吧!你们一直都在尽情的享受大
自然给予的安逸与美好。愚昧的人类啊，请不要再肆意破坏
自然了，珍爱你们生存的空间吧!

森林连年递减，土地荒漠化。这是目前世界上最严重的环境
问题。全球每年有一千万公顷的土地变为荒漠。一个又一个
铁的事实告诉我们，人类的破坏犹如一把利剑直直的插入地
球的心脏。

我是一只小小鸟，我别无他求。只求未来的天空是碧蓝的，
水是清澈的，绿树成荫，鲜花遍地，还有我的一片栖息之地。

落日的余晖照在我的双眸上，远处的树桩静穆得有些凄凉。
我静静的闭上双眸等待人类的觉醒!

白色污染是人们对垃圾污染环境的一种形象称谓。在各种公
共场所到处都能看见大量废弃的塑料制品，它们从自然界而
来由人类制造，最终归结于大自然时却不易被自然索消纳，
从而影响了大自然的生态环境。从节约资源的角度出发，由
于塑料制品主要来源是面临枯竭的石油资源，应尽可能回收，



但由于现阶段再回收的生产成本远高于直接成本，在现行市
场经济条件下难以做到，这也许是产生白色污染的原因。

白色污染的危害：

一。破坏市容环境。遗弃的塑料制品随处可见，是造成环境
脏，乱，差的一个重要原因，同时影响城市形象。

二。危害人体健康。遗弃的塑料制品如沾有污染物，会成为
蚊蝇和细菌生存，危害人体健康。

三。影响农作物成长。农田使用的塑料薄膜老化后，会破碎
遗留在田间。破坏土地结构，阻碍植物吸收养分及根系生长，
影响农作物生长。

四。危及动物安全。散落在江河湖海及田野的废塑料碎片被
动物及水生物误吃，会导致动物生病及死亡。北京动物园的
长颈鹿误吃塑料袋致病，“国宝”熊猫因误吃塑料袋致死的
事也又发生。

五。若塑料被填埋，将直接占用土地，且1020xx年内难以降
解，影响土质结构;若被燃烧，则会产生有害气体，污染大气。

针对以上的危害，我提出以下建议：

一。在社区做宣传，宣传白色污染的危害，教导人们爱护环
境。

二。同学们周末在小区里走走，发现塑料制品，应立即捡起，
扔在附近的指定的垃圾桶内，做一名环保小卫士。

三。杜绝使用一次性塑料袋，在买东西时，应带环保袋。

四。从自己做起，不乱扔垃圾。



我在这里恳请大家爱护，保护自己的家园，加强自己的环保
意识。这样才是解决“白色污染”的最可行的办法。

水污染的演讲ted篇三

我多么希望大家能珍惜我们身边的每一个事物，每一只动物，
每一只有益的细菌，因为，很有可能，在几万年后的今天，
他们都没有了。

动物对人类发起了警告;

细菌对人类发起了警告;

每一条无辜的生命对我们发起了警告。

“人类，不要再害你自己，不要再害死我们了吧!”

水污染的演讲ted篇四

有许多事情，大家是不能忘记的。其中有一件事情我一提起，
每一个内江人都还记忆犹新，那就是去年的沱江河水污染。

阳春三月，发生了一起河水污染事件，让美丽的沱江河成为
了一条哭泣之河。从2月16日到3月2日川化二厂向沱江河排放
纯氨氮20xx吨，河水发出恶臭，氨氮指标超标40-50倍，上游
河段达到100倍，这可是惊人的数字呵，会致人怪病甚至患上
癌症的，已造成了大规模死鱼，死鱼达50万公斤，沱江生态
受到严重破坏，直接经济损失上亿元，致使简阳、资阳、内
江百万居民停饮自来水。这是全国近年来最大的水污染事件。
因为时间持续到3月2日，被称为“302”事故。现在时间虽然
已过去一年多，排污工厂受到了处罚，工厂排污得到遏制，
但河边污染水源的情况并未停止。河滩上到处都有烟头、纸
屑、果皮、塑料袋等各种垃圾在污染河水。



针对现在的河水污染情况，我想，如果我是市长，我将会采
取以下几种办法治理污染。

一、河滩放置垃圾桶。我发现现在河边没有垃圾桶，只有河
堤上才有，而人们都有一种懒惰心理，丢一次垃圾要花几分
钟，很麻烦，大多数人就干脆把它丢在河里和地上。就近在
河滩放置几个垃圾桶，又花不了多少钱，简便易行，解决了
人们丢垃圾麻烦的问题。

二、河滩设置管理人员。现在人们不想把垃圾丢进垃圾桶还
有一个原因，就是人们发觉河滩没有人员管，可以乱丢垃圾，
造成环境污染。安置管理人员强制管理人们的不卫生习惯。

三、加强环境保护的宣传教育。现在人们乱丢垃圾的另一个
原因是环保意识差。要在办公室、学校等公共场所进行宣传，
提高人们的环保观念。学校也可经常组织学生到河滩捡拾垃
圾，增强学生的环保自觉意识。

四、多植树木，防止水土流失。大家知道黄河是怎么来的吗?
就是因为它流过的地方有黄沙流失，积少成多，慢慢就成了
黄河。如果我们多植树木，就可以防止河岸上泥土流失，以
免成为第二条黄河。

能按这样做，我相信一年内沱江河将成为最干净的河。

现在我们应该保护水资源，防止沱江河发生第二次河水污染。

有了水，才构成这个蔚蓝的星球;有了水，整个世界才有了生
命的气息;有了水，我们的世界才变得生机盎然;有了水，我
们才有了秀美的山川、清澈的溪水、湛蓝的海洋……我们才
有了一切。



水污染的演讲ted篇五

老师们，同学们，下午好!

20xx年1月，北京首次出现雾霾。我不禁思考，面对这一现象，
我们能做什么。

作为普通居民，我们应当少开汽车。据搜狐统计，机动车贡
献了北京雾霾的22%，而原因在于中国的油品标准宽松，污染
严重。因此，我们只好少开车。

作为中国人，我们要做的很多。中国最大的污染源是燃煤。
每单位的煤炭燃烧，其污染是汽油的几十倍，天然气的数百
倍。而中国缺油少气，煤炭成为了工业的命脉。伴随着经济
的发展，其产率和污染指数都呈几何级数增长，触目惊心。
再说石油。油品标准由三大石油公司说了算，老百姓的话语
权在哪里?我们热爱生我养我的国家，也正因为如此，我们才
更有责任让她的环境更美好。我们的媒体，环保人士，乃至
国民，都应充分行使自己的话语权，勇敢地发出自己的声音!

作为地球的一份子，我们任重道远。当今，排污大国美国在
排污量上依旧遮遮掩掩，这与其在联大人权会议上的咄咄逼
人简直判若两人!也与其超级大国的形象毫不匹配，相去甚
远!为着自身的利益，发达国家向发展中国家，如中国，转移
污染。我真想让那些满口讲着公平与人权的政客们，对那些
身处厂区的工人们说去!对那些身处雾霾中的老百姓说去!对
那些中毒卧病在床的穷人们说去!

说了这么多，那么我又为清洁空气做了什么呢?老实地说，我
没做什么。我没有办法让煤炭脱硫，没有办法让油品提高，
没有办法让各国放弃自身利益，放弃分歧，坐下来好好谈一
谈我们的未来。甚至，我都没有一辆车。我能做的，只是做
一个启蒙者，把这些尖锐问题的表象剥离开来，讲给各位听;
让更多的人了解问题深层次的原因，唤起更多人的觉醒和思



考。虽然我只是一个人，但等到人们都愿意为人类的利益站
出来时，我相信，再威严，再有权利的力量也不会熟视无睹!

感谢聆听。


